

26/11/24

## 26 de noviembre de 2009. Apertura del Puesto Fiscal de Sangonera La Seca

### Contenido

El 26 de noviembre de 2009 se inauguraron las dependencias del Puesto Fiscal de la Guardia Civil de Sangonera La Seca (Murcia). Ese mismo día se inauguró también la nueva sede de la Aduana de Murcia-Carretera, ubicada en las instalaciones de *Murciaduada*. El puesto fiscal tiene una plantilla de cinco guardias civiles y depende de la primera Compañía de la Comandancia de Murcia.

Como unidad de Resguardo Fiscal del Estado, al personal del puesto fiscal le corresponde vigilar el recinto aduanero para evitar actuaciones fraudulentas con las mercancías o medios de transporte que se encuentren en el mismo, impedir la salida del recinto de las mercancías no despachadas o autorizadas por los servicios aduaneros, presenciar los actos de reconocimiento de las mercancías presentadas al despacho, el control de mercancías y vehículos que entran en el recinto aduanero, así como perseguir el contrabando, el narcotráfico y demás tráficos ilícitos en el ámbito de las funciones encomendadas a la Guardia Civil por la normativa vigente en el recinto aduanero de la Aduana de Murcia-Carretera.

## Imágenes



Imágenes de un guardia civil de Fiscal y Fronteras prestando servicio en Rentería (Guipúzcoa, 2024).  
Fuente: Jefatura Fiscal y de Fronteras. Guardia Civil.